



## SIRE, ON EN A GROS !!!

L'année 2019 commence avec tout son cortège de bonnes résolutions... Visiblement, le Siège du SPIP 59 et la DISP des Hauts de France ont omis de mettre sur leur liste de résolutions celle consistant à davantage considérer ses agents !

Depuis presque 3 mois, le SPIP de Lille subit des pannes de chaudière à répétition, nous laissant dans un froid insupportable. Le thermomètre révèle des températures pouvant descendre jusqu'à 8 degrés ! Et plus la température des bureaux descend, plus la température des agents augmente !

Le 19 Novembre, les petits esquimaux de l'antenne de Lille ont eu une lueur d'espoir : une nouvelle chaudière devait être installée. Nous allons enfin profiter du réchauffement climatique ! Mais visiblement le chauffagiste a eu d'autres priorités (marchait-il pour le climat ? Avait-il si froid au point d'enfiler un gilet jaune?) et nous devons donc patienter jusqu'à la fin de semaine avec 10 radiateurs « grille pains » (remercions CHALEUREUSEMENT notre administration pour ce don!).

Le 21 Novembre, le chauffage était rétabli avec la promesse qu'il fonctionnerait jusqu'au printemps. Mais la chaudière, elle, a le droit de grève et a décidé d'effectuer des arrêts à répétition... Fort-e-s d'une expérience professionnelle chaotique, les CPIP avaient heureusement eu la sagesse de garder leur butin malgré les demandes de retour de marchandise du Siège... Un nouveau diagnostic posé par les chauffagistes fait état d'une possible fuite entre nos deux bâtiments, ce qui déréglerait le système de chauffage... Une partie des agents du SPIP, ainsi que les usagers, devront donc rester tout l'hiver sans chauffage !

Nous continuons à travailler malgré ces conditions déplorables, essayons de recevoir notre public malgré ces conditions indignes... Toutefois, face à l'argumentaire (déplacé) opposé par le Siège de nécessité de continuité de service public, nous ne pouvons que serrer les dents (quand celles-ci ne claquent pas en raison du froid!). Poursuivre nos missions de service public dans ce froid polaire, est-ce vraiment rendre service aux usagers ???

**La DISP comme le siège semblent nous avoir oublié (pourtant regardez bien les trucs qui s'agitent en dessous la banquise, c'est nous, youhou!) : un mot d'excuse, d'encouragement ? Des propositions peut-être : compensation du jour de carence en cas d'arrêt maladie ? Télétravail ? Aménagements des locaux et organisation du service ? NADA !**

*Lille, le 14 Janvier 2019*